

下庄公民館

公民館主催

☆数にまつわる話講座(全5回)
世界の数の始まりや数のとらえ方を学びました。



☆健康ヨガ教室(全6回)
農作業などで疲れた体を癒すためのポーズを習い、心身のリフレッシュをしました。



☆エコクラフトバック教室(全3回)
牛乳パックを再利用した紙紐を使って買い物かごを作りました。



～文化講座～

☆茶道教室(全5回)
10月から12月にかけて薄茶点前の基礎を学んでいます。



☆書道教室(全6回)

小筆で包み紙や芳名帳への記載の際に躊躇しないように、また、思いを込めて年賀状が書けるように書道教室を開催しました。参加の皆さんは講師の指導を受け楽しく学習しています。



下庄倶楽部

☆そば打ち講習会
毎年新緑まつり・紅葉まつり・新そばまつり出店していますが、今年はすべて中止となりました。会員の鍛錬もかねて8月にそば打ち講習会を開催しました。



しもプロ

☆木瓜川ダックレース2020

毎年恒例の木瓜川ダックレースも今年で7年目を迎えました。1週間前には木瓜川をきれいにしようとして「木瓜川クリーンアップ作戦」を実施し、下庄をよくする会や陽明中学校からボランティアとしてたくさんの方が手伝いに来てくれました。



☆しもプロ農園

大矢戸の畑をお借りして、3種類のサツマイモを植えました。今年は動物に食べられるなどの被害にあい十分な収穫ができませんでしたが来年も挑戦し、下庄まつりなどで皆さんにも味わって頂く予定です。



☆その他にも「下庄まつり」や「七間楽市」、「越前おおの冬物語」など下庄地区だけでなく大野を盛り上げるため様々な場所で活動しています。また、より広く「しもプロ」を知ってもらうためにインスタグラムを始めました。

下庄をよくする会

☆花いっぱい運動
5月に、区内を花で飾ろうと「花いっぱい運動」を行っています。7月に審査をし、公民館のロビーに写真を掲示しました。



☆子ども川柳
6月に小学生を対象に川柳を募集しました。8月には入賞者に表彰を行い、8月末まで公民館のロビーに全作品を掲示しました。



☆資母の郷 歴史発見クイズスタンプラリー
8月に小学生を対象に実施しました。9カ所達成した方は57名、全問正解者は10名でした。



☆園芸教室(全6回)
今年は実際に畑を借りて、春はナスやキュウリ等の苗を植えて整枝や追肥等を習い、秋には大根、白菜の種を播いて防除等を習いました。また、1回はバスを利用してあわら市の「園芸カレッジ」とさつまいも農家を見学研修しました。

☆健康ウォーク
今年はお清水巡りとして、「お清水」や義景墓所の「義景清水」や「水琴窟」を見て回りました。また、「水のがっこう」へも行ってきました。



☆まごころそばサービス
下庄地区の72歳以上の方を対象に、そば名人たちがまごころ込めて作ったそばを味わってもらおうというサービスは今年度で28回目を迎えます。心温まるこのサービスは年々対象者も増え、大好評となっています。



下庄地区育成会

☆夏の子ども遊学教室「陶芸教室」
フクロウの置き物を作成しました。参加者は思い思いに仕上げました。



☆夏の子ども遊学教室「卓球体験教室」
最初は球になれるところから始め、後半は乱打を楽しみました。



下庄長寿会

☆探訪ウォーキング(全3回)
地元の会員の案内で下庄地区の史跡を巡りました。



☆部活動
ソフトバレーボール部、卓球部の部活動をとおり、健康づくり、仲間づくりに取り組んでいます。



下庄地区社会福祉協議会

☆下庄っ子農園

公民館の近くに畑をお借りして、子どもたちと一緒に農業体験をしています。じゃがいもとサツマイモを育てました。梅雨の長雨や真夏の猛暑で生育が心配されましたが、ちょうどよい大きさのおイモが取れました。



☆福祉講演会「with コロナ時代の避難所運営と避難生活」

福井大学医学部附属病院の山村修医師を招き、コロナ対策と地域の在り方を学びました。



☆その他にも先進地視察研修として今年度は11月19日に、池田町へ赴き、環境まちづくりについて研修する予定です。

若なす会

☆給食サービス

毎月2回、市社協の高齢者配食サービス事業に協力し、手作りのお弁当を作っています。今年はコロナの影響で3月から中止になり10月から再開しました。



☆食中毒予防講座

給食サービスの再開を機に、奥越健康福祉センターの吉田昌平氏を招き、食中毒の原因・予防方法・コロナ対策を学びました。



☆一日研修

慰労と会員の懇親を深めるため、毎年一日研修を行っています。



ふわわ女性の会

☆ワナゲ交流会

6月に予定していたワナゲ交流会を10月に延期して開催しました。コロナ禍で数少ない事業の中、参加者はエアー・ハイタッチを交わすなどとても盛り上がっていました。



☆研修旅行

「今だからこそ大野を楽しもう、大野に貢献しよう」ということで、今年は大野市下山の中部縦貫自動車道の工事現場見学に行きました。実際に歩くからこそ感じることのできるスケールの大きさに、参加者は感動していました。



☆これらの他にも当会ではやまびこ学級(料理教室やものづくり、講演など)や広報活動にも取り組んでいます。そして、下庄地区ふわわ女性の会(当初下庄地区婦人会)は今年で設立70周年を迎えました。今年は中止となった記念行事も来年に延期することとなりました。

下庄地区スポーツ協会

☆下庄地区総合体育大会(球技・陸上)

球技大会・陸上大会とも62年の歴史があります。今年度はどちらの大会も中止となりました。



☆レクリエーション事業

当会では、マレットゴルフ大会や、小学生を対象としたカヌー教室、子どもスキー教室を実施しています。今年度はカヌー教室は実施し、スキー教室も今後開催する予定です。

